

## ちゅーりっぷぐみだより

尚徳福祉会 日野保育園 2021年1月



あけましておめでとうございます。三が日は良いお天気で暖かく、新春らしいお正月でしたね。 子どもたちの笑顔を見るとお家の方と楽しく過ごされた様子が目に浮かびます。本年も安全に配慮し ながら、保育園が楽しい場所であるように努めていきたいと思います。



## 子どもたちの様子

一人ひとりの身体発達が進み活発に体を動かすようになりました。伝い歩きで友達の姿を追う子や、音楽に合わせて手や体を動かす子、友達とかけっこを楽しむ子もいます。園庭では玩具棚から玩具を自分で取出して遊ぶ子もいます。シャベルで砂をすくい器に砂を入れたり、混ぜるような仕草をしたり、葉っぱを食べ物に見立てて口元に持っていき「パクパク」と口を動かす真似をする子もいます。公園や商店街への散歩に行くのも大好きです。いろいろな体験が子どもたちの遊びを豊かにしていることを実感します。今後も保育者と一緒に遊びながらわかりやすく言葉を添えて、想像する力を広げ、言葉の発達なども育んでいきたいと思います。



今月は「お正月」の歌や「赤鬼と青鬼のダンス」を踊ったり、大きな鬼のタペストリーを飾り、ボールを投げて遊びたいと思います。お囃子の曲を流せば大きな顔の獅子舞が、遠くからみんなの健康を願い覗いているのかもしれませんね。2月の節分に向けて、お面や豆入れの制作も楽しんでいきたいと思います。初めての体験となるちゅーりっぷ組の反応はどうでしょうか?子どもの成長を祈りながら、楽しみたいと思います。



## 足形ぺったん

みんなが大好きな絵本の「だるまさんが・・・」を真似て、赤い絵の具で足型をとりました。小さなだるまさんがたくさんゆらゆらして、笑顔の写真をのせました。入園から少しずつ大きくなっていく足を、成長の記念にご覧ください。

## おねがい

一年で最も寒い季節になりますが、換気をしながら快適な温度で過ごします。ロッカーを利用していただき、当降園時の衣服の調節をお勧めします。また外遊び用の上着は、多少大き目でも手の平が出て、袖が折り返せる<u>やわらかい素材</u>のもの、ズボンは足首までの長さが適切です。紐やパーカーなどのない安全な衣服をお願いしたいと思います。子どもたちの身体発達のためにもご協力を、お願いいたします。冬でも室内外で、体を動かせるようにしてあげたいですね。